

El Heraldo 12/7/81

NUEVO CASO DE ESPIONAJE

BUENOS AIRES (AFP). - Un nuevo caso de espionaje en favor de Chile comenzó a ventilarse aquí al ser descubierto un ciudadano chileno radicado en este país que a través de un poderoso transmisor emitía mensajes relacionados con la seguridad y la defensa de la Argentina, señalaron fuentes locales responsables.

La policía detuvo al comerciante Jorge Díez Carlin, luego de recibir una denuncia anónima, en la ciudad de San Isidro, 20 km al norte de aquí, casado con una Argentina, que poseía en su domicilio un poderoso transmisor para realizar las presuntas tareas de espionaje.

El Heraldo 12/7/81

Eliminará Trabas Argentina al Ingreso de Productos de Paraguay

ASUNCION (AFP). - La Argentina eliminará las trabas al ingreso de productos paraguayos y aplicará virtualmente un tratamiento excepcional en el intercambio comercial binacional anunció ayer aquí el ministro de Industria y Comercio.

Ese tratamiento especial de parte de Argentina a los productos paraguayos de exportación, fue el resultado de las gestiones recién efectuadas en Buenos Aires por el ministro Delfín Ugarte Centurión.

Al mismo tiempo se anunció que el Paraguay y la Argentina firmarán en breve un convenio de tráfico comercial fronterizo, en tanto los diarios de Asunción daban cuenta que está renaciendo el flujo ilegal de productos argentinos provenientes de la vecina ciudad Argentina de Clorinda ubicada frente a la capital paraguaya.

Al mismo tiempo se reveló que la Argentina reducirá entre 6 y 10 puntos los aranceles que pagan los productos paraguayos que ingresan a ese mercado del país vecino.

El ministro local de Industria y Comercio explicó ayer que entre el Paraguay y la Argentina hay plena coincidencia en encauzar el sistema del tráfico comercial fronterizo dentro de un cauce jurídico y que al respecto se firmará en breve un convenio que sea pertinente.

Respecto de un sistema jurídico en el tráfico comercial fronterizo paraguayo-argentino, el ministro de Industria y Comercio expresó que frente a ello debe aplicarse una solución.

Un anuncio ministerial divulgado ayer en Asunción señaló que el gobierno argentino exonerará a los productos paraguayos el sistema del pago diferido.

El Universal 12/7/81

Descubren en Argentina un espía chileno

BUENOS AIRES. 11 de julio (AFP). - Un nuevo caso de espionaje en favor de Chile comenzó a ventilarse aquí al ser descubierto un ciudadano chileno radicado en este país que a través de un poderoso transmisor emitía mensajes relacionados con la seguridad y la defensa de Argentina, señalaron fuentes locales responsables.

La Policía detuvo al comerciante Jorge Díez Carlin, luego de recibir una denuncia anónima, en la ciudad de San Isidro, 20 kilómetros al norte de aquí, casado con una argentina, que poseía en su domicilio un poderoso transmisor para realizar las presuntas tareas de espionaje.

Según las fuentes, la Policía investiga ahora las vías que utilizaba el chileno Díez Carlin para obtener los datos relacionados con la áreas de seguridad de Argentina para enviarlos a su país de origen.

Meses atrás, Argentina y Chile accedieron a liberar a ciudadanos de ambos países que habían sido apresados por desarrollar actividades de espionaje luego de recibir un verdadero ultimátum del Papa Juan Pablo II, destinado a despejar de inconvenientes el proceso de la mediación del Beagle.

El Universal 12/7/81

ABANDONARA INGLATERRA LA VIGILANCIA DE LAS MALVINAS

LONDRES, 11 de julio (AFP). - La Marina británica abandonará la vigilancia de las islas Malvinas y del territorio antártico reivindicado por su país el año próximo, cuando retire el patrullero "Endurance" para limpieza, admitió ayer viernes el Ministerio de Defensa, según informó hoy aquí el "Daily Telegraph". La retirada del navío de 3.600 toneladas se da en momentos en que Argentina continúa sus presiones para recuperar las islas, indicó el diario londinense.